



スポーツには、言葉、性別、人種、障がいなどの壁はありません。そして健康や生きがいづくり、地域や経済の活性化、国際交流などに密接に関わり、人と人、企業と企業、北海道・札幌のモノ・コトをつなぐ大切な役割を担っています。このようなスポーツによるまちづくりについて、DJ/タレントのグッチーさんにお話を伺いました。



次世代を担う若者たちとともに
スポーツとまちの魅力をも
世界に届けたい

DJ/タレント **グッチー** さん

1964年、帯広市出身、釧路育ち。1994年にFM NORTH WAVEでDJデビューし、以来数々のテレビ・ラジオ番組のナレーターやMCなどを務める。現在はHBC「グッチーな!」、HBCラジオ「GOOD FRIDAY」が放送中。北海道コンサドーレ札幌のスタジアムDJを務めている。

取材協力:札幌ドーム

試行錯誤で築いた自分のスタイル
クラブと一緒に歩んだ道のり

1996年の北海道コンサドーレ札幌の創設をきっかけにスタジアムDJの仕事始めたのは、まだ30代前半の頃。当時は「Jリーグ自体が発足したばかりで、スタジアムDJといつても参考になるような資料も前例もない時代。BSの海外サッカー番組を録画しては、何度も何度も実況中継の奥の現場の音を繰り返し拾って研究したものでした。コンサドーレというクラブは土地柄なのか本当に温かくて、選手もサポーターもスタッフも「みんなで一緒に成長しよう」という想いが強い。そんなクラブだからこそ、試行錯誤しながらも今の自分なりのDJスタイルを築けたのだと思います。

スポーツを介した未来のまちづくり
次世代と手を携えて盛り上げたい

近年は若い方から「子どもの頃から見えます」と声をかけられることが多くなりました。なかには影響を受けてスタジアムDJを目指したという後輩も現れるようになって、僕らが大切に育んできたスポーツ文化が、着実に次世代へと引き継がれていることをとてもうれしく思います。今や札幌市には、トップレベルのプロスポーツチームを筆頭に、市民の誰もがいつでも多様なスポーツにアクセスできる素晴らしい環境が整っています。地域ぐるみで盛り上がることでさらに活性化し、道外、国外へとその熱を広げていくことができます。僕も次世代の若者たちと力を合わせながら、様々な手段でスポーツの楽しさやまちの魅力の世界に届けていけたらと思います。

いい人、いい街
#まいにち金メダル

さっぽろの魅力的なヒト・モノ・コトに金メダルを贈り合う「まいにち金メダル」プロジェクト実施中



グッチーさん出演の番組もチェック!



HBC
「グッチーな!」
毎週木曜
9:55~10:50



HBCラジオ
「GOOD FRIDAY」
毎週金曜
12:00~17:30